

*Freiwillige* *Warfleth*  
**FEUERWEHR**

Datum: 12.09.2020

Zeit: 00:34 Uhr

Um 00:34 Uhr wurden wir auf das Gelände der Sandgrube, nahe der neuen Bundesstraße 212 gerufen. Hier war ein Schuppenbrand gemeldet worden. Als die ersten Feuerwehrfahrzeuge eintrafen, stellte man fest, dass aus bisher unbekanntem Gründen ein großer Haufen mit Gestrüpp der eigentlich zu Ostern als Brauchtumsfeuer gedacht war in Brand geraten ist. Da keine Gefahr für andere Gebäude bestand, ließ man nach Absprache mit den Einsatzleitern den Haufen unter Aufsicht der Feuerwehr Hekeln kontrolliert abgebrennen. Gegen 01:10 Uhr konnten die am Einsatz beteiligten Kräfte wieder einrücken und die Einsatzbereitschaft der Feuerwehr Warfleth wiederherstellen.

.